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（議事日程） 

日程第１  議案第４４号 目黒区教育委員会教育長の職務代行者の指定に

関する規則の一部を改正する規則 

日程第２  報告事項   平成２９年度目黒区立中学校における部活動の

状況について 

日程第３  報告事項   学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果

について 

 

 資料配布 

 ・平成２９年１１月行事予定 
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（午前９時開会） 

 

○教育長   第３６回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠

席委員、欠席職員はございません。署名委員は後藤委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  議案第４４号 目黒区教育委員会教育長の職務代行者の指定に

関する規則の一部を改正する規則） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですので採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長   全員賛成ですので、議案第４４号は原案どおり可決します。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  平成２９年度目黒区立中学校における部活動の状況について

（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    部活動の学校ごとの加入率、年次推移はどうなっていますか。 

       年次推移と加入率、それから体育系と文化系の両方に入ってい

る加入率など教えていただければと思います。 

○説明員   資料の５ページをご覧ください。各学校の一覧です。 

       ご指摘いただいた兼部について、各学校ともに運動部と文化部

の兼部は１部ずつは可能というところが多いのですけれども、兼

部している子どもたち、入部していない子どもたちについては、

実態を把握していませんので、単純に運動部に所属している者、

文化部に所属している者ということの集計を出させていただいて

いるところです。 

       今後は、ご指摘いただいた兼部している子どもの数、あるいは

入部していない子どもの数も調査してまいりたいと思っています。 
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○委員    外部指導員というわけではないのですけれども、特にスポーツ

の場合は審判員の養成が各学校で課題になっていると思います。

部活動指導員制度の検討を進める中で、卒業生の活用もテーマに

していただきたいと思います。これは要望です。 

○委員    目黒区は外部指導員の導入が進んでいるという話でしたが、２、

３年前の中学校ＰＴＡ連合会からの要望で、外部指導員の手当が

少ないので、もう少し上げてほしいということがあったと思いま

すが、実際に外部指導員から手当を上げて欲しいとの声があるの

でしょうか。 

○説明員   外部指導員に関しては、年に２回研修を行っています。研修の

内容は、主には不適切な指導を行わないようにといった内容です

けれども、そういった機会を捉えて、外部指導員の方とお話をす

る機会があります。その際、手当の多寡についての声はございま

せん。ほとんどがスポーツに関心がある、好きである、あるいは

生徒の育成に関心がある、情熱を持った方たちが中心になってい

ますので、お金が多いから少ないからということはないと認識し

ています。 

       ただし、今年も中学校ＰＴＡ連合会からの要望はいただいてい

るところです。 

○委員    恐らく外部指導員になる方は、子どもが好きで、スポーツを教え

るのが好きという方だと思います。今後、外部指導員をさらに導入

し増やしていくということであれば、例えば杉並区は外部指導員の

手当が厚いと聞いたことがあります。他区との状況も比較していた

だいて、検討を重ねていただきたいと思います。要望です。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について（報告

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    中目黒小学校の大根は北海道産です。検査する意味があるので

しょうか。後に北海道産とわかったということであればいいので

すが、前もって北海道産の大根ということがわかっていたら、こ
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れは安心させるだけに行っているということになります。 

○説明員   委員ご指摘のとおり、これは後でわかったものです。学校側は

検査の対象となっている１都１６県の調査を行っています。今回

のケースは、検査を行う直前の段階で、産地の変更がわかったも

のです。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 資料配布 

   ・平成２９年１１月行事予定 

 

○教育長   以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時３２分閉会） 

 


